



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

### **DECLARA**

Su repudio a la anunciada visita oficial a la Argentina del Primer Ministro del Estado de Israel, Benjamín Netanyahu, quien tiene orden de captura de la Corte Penal Internacional, además de declararlo persona no grata, debido a su directa responsabilidad en el genocidio contra el pueblo palestino, haciendo extensivo este repudio a todos los funcionarios que integren su comitiva.



DIPUTADO GUILLERMO PACAGNINI  
BLOQUE MST EN EL FRENTE DE IZQUIERDA UNIDAD



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## **FUNDAMENTOS**

Se ha anunciado que, luego de haberse realizado dos visitas del Presidente Javier Milei a Israel en el último año y medio, y tras recibir una invitación oficial, el primer ministro Benjamín Netanyahu, viajaría en agosto a la Argentina para reunirse con el mandatario argentino.

Más allá que, al momento de presentarse este proyecto, no haya una fecha definida de esa visita, el embajador israelí en Argentina, Eyal Sela, confirmó, en recientes declaraciones periodísticas, que Netanyahu fue invitado al país y que tiene el propósito de corresponder los viajes realizados por Milei a Israel. Asimismo diversos medios transmitieron que el embajador argentino en ese país, Axel Wahnish, y el canciller argentino, Gerardo Werthein, trabajan por ese anunciado viaje.

El presente proyecto propone el repudio a esa visita y que se declare a Benjamín Netanyahu como persona no grata, por su responsabilidad directa en el genocidio que lleva descargando desde hace casi dos años contra el pueblo palestino.

El repudio de la comunidad internacional, las multitudinarias movilizaciones en todos los continentes, las resoluciones de la ONU y las órdenes de captura que datan de noviembre de 2024 emitidas por la Corte Penal Internacional que nuestro país integra, por sus crímenes de guerra y delitos de lesa humanidad, dan cuenta de las atrocidades cometidas contra el pueblo palestino.

Más de 58.000 muertos, la mayoría civiles; 29% niños, 15% mujeres; cientos de miles de heridos, muchos con mutilaciones y sin atención médica; bombardeos masivos incluso en zonas designadas como “seguras”; “zonas de fuego libre” donde se dispara a cualquier persona en movimiento; altos niveles de trauma psicológico, especialmente entre las infancias (96% siente que morirá pronto; 45% expresa deseo de morir); hambre sistemática (con destrucción de molinos, granjas, ganado, panaderías, pesca y agricultura), asfixia energética (con corte total de electricidad, destrucción de la red solar y acceso limitado al agua potable); colapso sanitario (19 de 36 hospitales destruidos, ataques sistemáticos al personal y equipos de salud, amputaciones sin anestesia, escasez de antibióticos); centros de distribución de ayuda convertidos en zonas de muerte, con centenares de muertos por disparos directos, son algunas de las consecuencias de esa política genocida. Y un desplazamiento forzoso de la mayoría de la población de Gaza, en una clara política de limpieza étnica.

Ahora, la “solución final” del genocidio es la de matar por hambre al pueblo. Desde el 2 de marzo Israel cerró todos los pasos de ayuda humanitaria a Gaza, privando de alimentos al conjunto de la población -2,1 millones de personas-. En este tiempo ya son casi 200 las personas que murieron de hambre y, como consecuencia de esta medida aberrante, corre riesgo la vida de más de 100 mil niños, incluidos 40 mil bebés. Además, son 1.300 los que han muerto buscando comida, la mayoría de ellos asesinados en los puestos de la Fundación Humanitaria de Gaza, una organización controlada por Israel que



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

funciona como cebo. Según datos de la ONU, un cuarto de la población en Gaza padece hambre catastrófica, mientras que el resto sufre niveles de hambre de emergencia. La hambruna como arma, calculada y deliberada, es un rasgo fascista, uno de los tantos que caracteriza al Estado sionista de Israel.

No solo desde la izquierda, sino una diversidad de sectores que se reclaman democráticos y de diversas vertientes del pensamiento, están repudiando el genocidio y a su principal responsable, el premier Netanyahu. No solo se multiplican las expresiones desde las organizaciones de los judíos antisionistas que dicen “No en nuestro Nombre”, de las entidades de derechos humanos, de la comunidad palestina. También las principales ONG israelíes, como B’Tselem y Médicos por los Derechos Humanos, denuncian que el Estado de Israel está cometiendo un “genocidio” en la Franja de Gaza. Según sus propias investigaciones, el Estado de Israel ha desplegado en este período *“masacres sistemáticas de civiles; destrucción masiva de infraestructuras; uso del hambre como arma; desplazamiento forzado de más de 1,9 millones de personas; aniquilación de la vida social, cultural y política palestina; deslegitimación y ataque a los refugiados palestinos y a la UNRWA; instalación de un sistema carcelario que actúa como red de campos de tortura”*, entre otras cuestiones aberrantes y repudiables.

También, bajo la responsabilidad política de Netanyahu, miles de palestinos siguen encarcelados sin juicio y en condiciones inhumanas, bajo tortura física y psicológica, a la par que el Estado de Israel destruye campos de refugiados como objetivo explícito e intenta borrar el derecho al retorno y la identidad palestina, en su política de apartheid y limpieza étnica.

El declarado e incondicional alineamiento de Javier Milei con Donald Trump, los Estados Unidos y el Estado de Israel es también un alineamiento con este genocidio contra la población palestina que ocurre ante los ojos del mundo. La pretensión de que el principal responsable del mismo venga a nuestro país, sería un salto de calidad en ese sometimiento, un ataque a nuestra soberanía, a las libertades democráticas y los derechos humanos. No lo podemos permitir.

Por ello planteamos la necesidad de este pronunciamiento en su rechazo y de impulsar una campaña para evitar que este genocida ponga un solo pie en nuestro país, reafirmando la solidaridad con el pueblo palestino que sufre esta masacre sistemática, inaceptable. Por todo lo expuesto, solicito a las y los diputados acompañen con su voto la presente iniciativa.



DIPUTADO GUILLERMO PACAGNINI  
BLOQUE MST EN EL FRENTE DE IZQUIERDA UNIDAD